

など、小ねからない味です。だから、『ホロ苦人生』というのほんまに五十年を過ぎた味わいだと思います。

段階の社会福祉とは、当然違います。しかし、はさむのも渋さ、渋さよりも苦さのほうが、数等上なのですね。人生の風雲に耐えていないからわからぬのです。それを若い連中に教えてやることが大切であります。

先日、テレビの座談会に出たと
三が
直

どうかは、経営者として最も大切なことなのです。
別に、帝王學という學問がございます。それには三つの柱があ
ります。す。

神宮の神助さんていま、人尋と洲遺訓へ、それとも松下さんに限らず、う縁着者は、それぞれ持っています。これを持つていても、徳が才に先場合にも、徳が才に先

う二葉で言
て、どんな
行します。
吉田さんが、そう
ているからです。
これはと思
ふ、原理原則
を 観
る

いう一を温存していともひつて男の本性がは切々と涙ををするが、物質的で頗つべたる別れ方をする見えていく。

くが、別れるときに
番出る。情のある奴
誘うような別れ方を
ほんのりの奴はロビ
をひふたくする
。その別れ方を見て
本性が出るから、それ
の人間を使うか使
(次頁へ)

東京都大田区蒲田4丁目50番地3
電話(732)7821~3
蒲田工業協同組合
編輯部及發行會員人
機關紙編輯委員會
永森忠幸
印 刷 所
東京都江東区深川新大橋2~5
株式会社榮輝堂印刷所

茶は三煎にして味う

「財界」論說委員

藤

星



一国に功勞のあつた者には賞を与
えよ。功勞があつたからといって

六・三・一の原則

目次

- 目 次

 - 人心掌握
 - 「財界」論説委員
 - 東京都中小企業
　　輸出商品選定会
 - 公害相談室を開設
 - 来る十月八日から
　　第八回大田日墨工業展(④)
 - 二重啓上
 - 組合員製品紹介
 - セントラルシステム(④)

茶は三煎にして味う 「財界」論説委員 伊人心

俗に、「茶は三煎にして味わう」という言葉があります。淨境に栽培され、最初の芽を摘んだお茶を芽茶と言いますが、この芽茶の好み方は、最初やわぬるいお湯をかけて、お茶の持つている甘さを味わうのです。甘いという味は、子供でも野薺人でもわかります。だから、人も未熟で、できていないうちは「彼奴はまだ甘い」と言われるわけです。

次には、やや熱いお湯をかけてけです。

折角の芽茶に、いきなり熱湯を注いで、甘いのか、渋いのか、苦いのか、わからない苦苦しめにしてしまいます。これを称して芽茶葉茶とあります。これが本当の減茶茶の語源なのです。

さしつめ、金銭運などは甘さの段階しかわからない連中です。甘さの段階しかわからない奴が、甘さの立場で、人生を批判したり、政治を批判したりするわけですか

ら、間違つてゐるわけです。

藤 肇

き、U電機の口社長が、三菱重工、つてもわからないからなあ」と言ふの牧田さんに、ボロタソニにやつつけられたのです。

口社長と言えば、われわれの仲間では「経営者の中での論説委員」と言われているほど、若いが弁がたつ人なのです。その人が、牧田さんの前に出たら「言も言えなかつたのです。

座談会が終つてから、口氏に、「口さん、いつもの調子が出なかつたね」とひやかしたら、「どうもあんな頑固な親父は困るよ」と言つた。

では、ものわかりのよい財界人は誰かね」と尋ねたら、二、三名の人の名前をあげていきましたが、その二、三名たるや、経営者としては力のない、全然戦力もない人たちばかりなのです。

つまり、自信のない大人は青年を口やかし、自信のある大人は青年を口やかさないのです。その違いがあるのです。

原理原則を持つ

握	界」論議委員	伊藤 環	①
中小企業	商品選定会		
談話室を開設	月八日から		
上回田日墨一著震④			
トランジスチム	オートタイマー		
販社対抗	たより		
リング大会	たより		
吉の泉	吉の泉		
手見る			
⑦	⑦	⑥	⑥
⑤	⑤	④	④

界」論説委員 伊
して味う
折角の芽菴に、いきなり熱湯を注いで、甘いのか、渋いのか、苦いのか、わからない苦着しい味にしてしまいます。これを称して芽茶薺茶と言います。これが本当に減茶や茶の語源なのです。
さしつめ、金澤連などは甘さの段階しかわからない連中です。甘さの段階しかわからない奴が、甘さの立場で、人生を批判したり、政治を批判したりするわけですか、間違つてゐるわけです。
ところが、渋さや苦さのわからぬ大人たちが、「君達の言うこともよくわかるが、……」と彼等を甘やかしています。これではダメです。彼等の間違つている点は、「これが間違つていて」ときびしく批判して、「これが正しいのだ」と堂々と所信を披瀝して、彼等を叱りつけるぐらいの自信と抱負とこそ、中年以上の人は持たなくてはならないのです。これが、リーダーシップというものですね。
甘さの段階の社会觀と、渋さの段階の社會觀とは、当然違いますし、渋さと苦さとも違います。
しかし、甘さよりも渋さ、渋さよりも苦さのほうが、数等上なのです。人生の風雪に耐えられない連中に教えてやることが大切です。
先日、テレビの座談会に出たと

人物を観る

有功賞

